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□ 会　長　　安藤　武司
□ 副会長　　小泉　宣昭
□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子

□ 題　字　　安藤　武司
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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　　　　　　　　　　　　１２月　疾病予防と治療月間
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会長挨拶

 

　本年もインフルエンザの時期となりましたが、
皆さんはいかがですか？

　３５期も本日で５か月が過ぎます。
ロータリーの友・「友愛の広場」の中に、「入
りて学び、出でて奉仕せよ」の記事がありまし
たのでご紹介させて頂きます。

皆さんもよく耳にする言葉だと思います。「Ｅ
ｎｔｅｒ　ｔо　ｌｅａｒｍ．Ｇｏ　ｆоｒｔ
ｈ　ｔо　ｓｅｒｖｅ」があります。最初に誰
が言われたのかは不明です。
ＵＳＡブリカム・ヤング大学では「校訓」標語
で存在し、ニューヨーク市警の士官候補生校で
も使われているそうです。
「入学して学び、卒業したら社会に貢献せよ」
の意味で使われていると思われます。
ロータリーでは、６９年前のケンドリック・ガ
ンジー会長が使われたと考えられます。
国際協議会の会場にも、入口には「入りて学び」
出口には「出でて奉仕せよ」が目に留まる場所
に掲示されているようです。

ロータリーには公式標語「超我の奉仕」「最も
奉仕する者、最も報いられる」に匹敵する言葉
であると思われます。

心に響く言葉は人々の心を捉えいつまでも使わ
れていくものと思います。

年次総会（次期役員理事選出）
１００万＄

第 1656 回 例会　12/14（水）

担当：会長・幹事

出席報告

会員数：29名
出席数：25/29名
出席率：86.21%
欠席者：4名（出席免除　2名　93.10%）

岡田　　忍：松野さん宜しく！
波多野光裕：今日も元気で。
松野　秀計：本日の卓話よろしくお願いします。
安藤　重広：寒くなってきましたので、お体に
　　　　　　はご自愛下さい。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

・会計より辻委員長
　補正予算提出をお願いします。何もご連絡の
　無い委員会は、変更が無いものとみなし、処
　理します。

・会員増強委員会より原尾委員長
　新会員推薦予定者カードをＢＯＸに入れまし
　たので、１週間以内にお返事をお願いします。

・親睦委員会より川崎委員長
　クリスマス家族例会の出欠報告提出まだの方
　本日締切日なので、報告をお願いします。

委員会・同好会報告事項（敬称略）

慶祝行事
クラブフォーラム（６）
職業奉仕委員会

第 1655 回 例会　12/7（水）

担当：前田副委員長

卓話（４）
松野会員　中国大陸旅行記

第 1654 回 例会　11/30（水）

担当：岡田忍・松野会員

１００万＄
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卓話（４）

松野会員「中国大陸旅行記」　　　※資料別紙

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６５６回　例会　１２月１４日（水）
年次総会（次期役員理事選出）
１００万＄

　 　　　　会報・広報　１１月担当　小泉　宣昭


